

Índice Noviembre 2001

- Revaluación de la crisis asiática: espacio, ciclo y patrón de desarrollo regional
Alejandro Dabat , Miguel A. Rivera Ríos, Alejandro Toledo Patiño
Para avanzar en la comprensión de la crisis que afectó a países asiáticos en el segundo lustro de los años noventa, los autores consideran la influencia de las relaciones entre ellos y con su entorno, así como su ubicación en el ciclo industrial mundial y en el económico regional de coyuntura. Dicho análisis permite conocer las semejanzas y las diferencias de las naciones estudiadas en un marco más amplio.

- Exportaciones y crecimiento económico en América Latina: la evidencia empírica
Giovanni E. Reyes
El autor aplica un modelo derivado del de Gershon Feder para determinar la contribución de ciertos factores (trabajo, inversiones y exportaciones) al crecimiento económico de 1960 a 1995 en América Latina. Los países de la región se estudian agrupándolos por alguna característica relevante, así como de manera individual. De los resultados se infiere que el modelo sólo explica casos muy concretos.

- ¡Visite la sección de eventos!
- Presentación de la revista
- Publicidad
- Directorio
- CD-ROM y otros productos
- Instrucciones para colaboradores
- Siglas utilizadas
- Otras páginas de interés
- Actividad editorial 2003
- Números Anteriores
- Imprimir
- Enviar Página
- Su Opinión